

Wie ging bzw. geht es dir seit der Wahl? Welche Gefühle haben die Wahlergebnisse in dir ausgelöst und was bedeuten sie für dich und dein Leben?
Hast du Lust ein kurzes Statement dazu zu teilen und Teil meines Projekts zu werden?

Beschreibung des Vorhabens:

Ich bin Olivia und mache gerade ein Praktikum beim Friedenskreis Halle e.V.

Nach den Wahlen habe ich mich sehr ohnmächtig und erstarrt gefühlt und habe diese und viele andere Emotionen auch bei Menschen in meinem Umfeld wahrgenommen. Außerdem habe ich Menschen über ihre Ängste und Betroffenheiten reden hören und mich gefragt wie sich das Wahlergebnis auf unterschiedliche Lebensrealitäten auswirkt (Alter, Nationalitäten,..).

Daraus ist die Idee zu einem Projekt entstanden, in dem ich Menschen mit ihren Emotionen und Betroffenheiten sichtbar machen möchte.

Hierfür suche ich Menschen, die mir von ihren Lebensrealität berichten wollen. Das kann in ganz unterschiedlichen Formen passieren: ein kurzes Video (max. 30 Sek.), eine Sprachnachricht (max. 30 Sek.), ein kurzer Text (max. 5 Sätze) oder ein persönliches Gespräch mit mir. (mehr Infos dazu siehe Anhang) Ihr könnt selbst entscheiden, ob ihr anonym oder erkennbar teilnehmen wollt. Je nach Feedback überlege ich mir auch die Form der Weiterverwendung und Aufbereitung der Statements. Diese soll möglichst multimedial und divers nutzbar gemacht werden, um so eine große Zielgruppe zu erreichen.

Warum ist dieses Projekt wichtig?:

Es braucht Sichtbarmachung, weil:

- dadurch Realität für unterschiedliche Betroffenheiten geschaffen wird

- Gefühle zu formulieren, bei der Verarbeitung hilft
- es eine Form von Aktivismus ist
- es Identifikationsräume schafft

Was brauche ich von Euch?:

Ich wende mich mit meiner Projektidee an Euch, weil ich hoffe, dass ihr Menschen seid oder kennt, die dazu etwas zu sagen haben. Stellt gerne direkten Kontakt her, zu Menschen die sich am Projekt beteiligen wollen, oder leitet diese Mail an eure Verteiler oder an potenziell Interessierte weiter. Im Anhang findet ihr alle Infos zum weiteren Vorgehen. Schickt mir gerne eure Beiträge bis spätestens 12.07.24. Wenn ihr noch Fragen habt, schreibt mir gerne eine Mail.

Was habt Ihr davon?:

Gerne stelle ich Euch das erarbeitete Material am Ende zur Verfügung, wenn ihr als Organisation teilnehmen und ein Statement abgeben wollt, dient es eurer Öffentlichkeitswirksamkeit. Bei Privatpersonen nehme ich einen hohen Bedarf an Austausch und Mitteilung wahr. Dieser kann mit dem Projekt ein Stückweit bedient werden.

Projekt “O-Töne nach den Wahlen – Projekt zur Sichtbarmachung unterschiedlicher Betroffenheiten”

Cool, dass Du Lust hast, mich zu unterstützen und Teil meines Projektes zu werden. In diesem Dokument findest Du alle Infos zum weiteren Vorgehen.

Deine Einsendung...

... kann sich mit folgenden Fragen beschäftigen:

Wie ging es Dir, als Du die Wahlergebnisse gesehen hast? Welche Gefühle hat es ausgelöst?

Fühlst Du dich betroffen? Könnten sich für dich Dinge ändern, durch das Erstarken von rechten Parteien?

Hast du Freund*innen oder Bekannte, die mit Dir über Ihre Ängste und Sorgen nach der Wahl gesprochen haben?

Was sind Deine Ängste und Sorgen?

... kann in folgender Form eingereicht werden:

Textform: max. 5-7 Sätze (als Dokument oder Mail)

Audiodatei: max. 30-45 Sek. (in Form einer Sprachnachricht oder Audiodatei)

Video: max. 30-45 Sek. (du kannst gerne selbst in die Kamera sprechen, oder aber etwas zeigen, worüber du im Video sprichst)

Wähle gerne die Form, die Dir am besten gefällt und am besten für dich umsetzbar ist, Du kannst gerne selbst entscheiden ob du anonym bleiben willst, oder mit deiner Stimme oder Gesicht erkennbar sein willst.

Sende dein Statement gerne bis zum 12.07.2024 per Mail an:

olivia.graf@friedenskreis-halle.de

Wenn Du noch Fragen zum Projekt, zu technischer Umsetzung oder irgendwas anderem hast, schreib mir auch gerne eine Mail.

Danke Dir für Deine Unterstützung

Olivia Graf